
COMPTE RENDU du Conseil de la classe : 503
       du  02/12 / 2019

      Collège Manuel AZAÑA

CONSEIL DE CLASSE DU 1erTRIMESTRE Présidé par Mme FRAU accompagnée de 
Mme BODET (CPE) 

Professeurs présents :  Mme Bodoira (Anglais), Mme Ortega (Espagnol), M. Nicolas (Histoire 
Géographie), M. Blanc (Mathématiques et professeur principal), M. Petit Jean (Physique Chime), 
Mme. Sacareau (Sciences et vie de la Terre), M. Ballesio (Technologie)

Élèves délégués présents : Boutchyout Meïssa et Manzano Juliette

Parents délégués présents : Manzano Sonia  Tél : 06/71/35/70/91
                        Périgord Muriel  Tél : 07/87/02/31/80

 

REMARQUES D’ORDRE GÉNÉRAL FORMULÉES SUR LA CLASSE PAR     LES PROFESSEURS   :

Bon niveau. Quelques bavardages. 4 ou 5 élèves en grande difficulté voire en très grande difficulté. 
Bonne ambiance, élèves sérieux. A noter toutefois un manque de travail personnel et à la maison 
pour certains.

INTERVENTION DES ÉLÈVES DÉLÉGUÉS DE CLASSE :

- Bonne ambiance.
- Problèmes de passage au self > bousculades. Mme Coupeau va s’en occuper.
- Une meilleure organisation pour les entrées et sorties à 14h40 et 15h35 > embouteillage 
vélos/piétons. Réponse     :Mme Coupeau va s’en occuper.
- Le lundi > retards d’élèves à cause de l’EPS avant le Français qui prennent un mot de retard. 
Réponse     : A discuter avec Monsieur Rouger pour voir comment être plus efficaces.
- Problèmes de passage au dernier étage  pour aller en Espagnol > embouteillages. Réponse     : 
Pendre les escaliers du fond.
- Manque de savon aux WC. Réponse     : se discipliner pour éviter le gaspillage.
- Français > les élèves se plaignent de la masse de travail en Français. Réponse     : Il faut en parler 
directement à l ‘ensignante concernée qui est justement élogieuse sur le travail de qualité fourni par 
le groupe-classe.
- quelques bavardages de certains élèves. Réponse     : il faut se discipliner.
 

INTERVENTION DES PARENTS DÉLÉGUÉS :

- Surcharge de travail en Français peut-être car ils ont besoin de méthodologie. Réponse     : Mme 
Frau explique qu’effectivement la méthodologie est le point à travailler.
- Problème de compréhension avec les couleurs par les parents et élèves pas forcément motivés par
ce système.
- Manque d’activités entre 12h et 14h pour certains  malgré plusieurs activités proposées.
- Ambiance générale bonne. Certains préfèrent recevoir le bulletin papier. Réponse     : il est possible 
de le demander en format papier.
- Cartables lourds. Réponse     : utilisation des casiers et organisation personnelle.



- Pas d’imprimantes à la maison. Réponse     : pour rappel, le CDI permet l’impression de documents si
besoin.

LE CONSEIL DE CLASSE A DÉCERNÉ :

FÉLICITATIONS : 2
COMPLIMENTS : 5
ENCOURAGEMENTS : 7
MISE EN GARDE TRAVAIL : 4
MISE EN GARDE COMPORTEMENT : 0
MISE EN GARDE TRAVAIL ET COMPORTEMENT                     : 0
MISE EN GARDE ASSIDUITÉ                                                        :  0

-Vous pouvez contacter les parents élus à l'adresse parents.fcpe.azana@gmail.com et 
rester informé en vous inscrivant sur le blog www.fcpe.azana.over-blog.org


